

Recomiendan fondos de inversión flexible (El Reforma 11/01/10)

Recomiendan fondos de inversión flexible (El Reforma 11/01/10) Un fondo que combina renta fija y variable ha otorgado rendimientos por encima del 8 por ciento, dijo Principal Fondos de Inversión Sandra Reyes Ciudad de México (11 enero 2010).- Con expectativas inflacionarias mayores para este 2010 a las experimentadas en el 2009, expertos recomiendan reconstruir los portafolios de fondos de inversión para obtener mayores rendimientos y consideran que una opción atractiva serán los fondos flexibles que combinan estrategias. Roberto Cano, director general de Principal Fondos de Inversión, dijo que es momento de reconstruir el portafolio de inversiones tomando en cuenta que las tasas de interés de corto plazo (un mes) en México siguen bajas y seguirán en esos niveles por un buen rato. "Considerando también que la tasa de referencia bruta (antes de impuestos) es de 4.50 por ciento, lo que quiere decir que en el mejor de los casos, estoy obteniendo tasas netas entre 2.00 y 3.00 por ciento", agregó Cano. Entre las opciones para el 2010, están los fondos que combinan renta fija y renta variable y doméstica e internacional, destacó el directivo de Principal Fondos de inversión. Grupo Financiero BBVA Bancomer prevé una inflación promedio anual de 4.7 por ciento con un cierre de año entre 5.0 y 5.5 por ciento. El directivo de Principal consideró que en base a ese escenario, un fondo gubernamental de corto plazo en el mercado ha generado, en el mejor de los casos, una tasa neta (después de impuestos) aproximada del 4.40 por ciento, mientras que un fondo que combina renta fija y variable ha otorgado rendimientos por encima del 8 por ciento. Aunque la calificadora Standard & Poor's espera que en los próximos 6 meses, las administradoras de sociedades de inversión mantengan una estrategia conservadora y que conforme la situación económica se estabilice vuelvan a introducir otras más agresivas. En un reporte, Standard & Poor's señaló que en la búsqueda de opciones de inversión más seguras, los inversionistas se han enfocado en fondos con una alta concentración en títulos gubernamentales y con duraciones cortas. "El público inversionista ha premiado más la seguridad en sus inversiones sacrificando los rendimientos", indicó. Hay una mayor concentración en papel gubernamental, que representa 78.1 por ciento del total de los activos bajo administración, y las estrategias de las operadoras se han inclinado hacia papeles de corto plazo, los cuales representan 76 por ciento, destacó. Datos de FundPro a noviembre revelan que el fondo de deuda de largo plazo HZREAL CO-B ha tenido un rendimiento efectivo de 8.65 por ciento en los últimos 6 meses, seguido del fondo NTEPRIVI+ con 8.64 por ciento.